
Data: 23/07/2020 

Videoconferência pela plataforma Google Meet 

Horário: 15:30 

Assunto: Reunião Administrativa 

COORDENADOR(A) Marina M. Dotto 

RESPONSÁVEL pela ATA Caroline de Freitas Conceição 

Tutora: 

Luísa Helena do Nascimento Tôrres 

 

Participantes PETIANOS 

Camila S. Hartmann; Caroline F. Conceição; Daniel Fagundes; Felipe V. 

Ferraz; Gabriela Tondolo Cabral; Giovanna G. Corrêa; Giovanna L. Klein; 

Hanna T. M. Souza; Jessica C. Oliveira; Luana Carolina Kleinert; Marina M. 

Dotto; Natália C. da Costa; Nicole Adrielli M. Zemolin. 

 

1. Ausência – Nenhum petiano esteve ausente na reunião. 

2. Atualização Geral – Foi realizada a rodada de atualização geral pelos petianos do Grupo. 

3. Dinâmica – Foi realizada a dinâmica da Música no Grupo, coordenada pela Petiana Marina. Para 

a dinâmica a petiana responsável fez uma playlist com as músicas que cada petiano enviou, e ao 

ouvir cada música os petianos tinham que adivinhar quem tinha sugerido cada música, no final foi 

revelado quem enviou cada uma. O Grupo gostou da dinâmica que proporcionou um bom 

momento de entrosamento entre os petianos. 

4. Relato Seleção – O processo seletivo para novos petianos aconteceu nos dias 16, 17 e 18 de Julho. 

Petiana Gabriela projetou os materiais e artes produzidos pela Comissão, com o tema PETFLIX, 

que foram utilizados nas etapas de Redação e Dinâmicas da seleção, além disso explicou para o 

Grupo como aconteceram cada uma das etapas on-line, e contou ao Grupo que a banca foi 

formada pela Comissão organizadora (petianas Caroline, Gabriela, Hanna, Jéssica e a Tutora), e 

pelas convidadas: petiana egressa Monika Lamas e Professora Roselaine Pozzobon. Petiana 

Caroline explicou como foram enviados os links para os candidatos e que a comissão estava com 

receio de alguma intercorrência durante o processo seletivo devido a conexão de internet, mas 

que tudo correu bem e todas as etapas aconteceram como planejadas. A Tutora Luísa ressaltou 

que a Professora Roselaine, deu sugestões para a próxima seleção, sendo estas: ficha de avaliação 

mais detalhada para avaliações das etapas, fazer uma tabela para as notas e gravar a seleção 

(etapas entrevista e dinâmicas) caso a próxima também aconteça on-line. A Petiana Caroline 

relatou que a Comissão irá fazer uma pasta no Drive para guardar os documentos produzidos 

nessa seleção e enviar somente para a para a Tutora. Mas a Tutora relatou que acha importante 

que esses documentos sejam arquivados e estejam à disposição de todo o Grupo, principalmente 

pelas questões importantes que foram implementadas nessa seleção (questão de cota, e 

prioridade de bolsa para quem possui BSE), já que em algum momento todos os petianos terão 

que organizar alguma seleção. O Grupo elogiou o trabalho da Comissão, e a criatividade das artes 

e materiais produzidos pela comissão e pela adaptação da seleção para que acontecesse 

totalmente on-line.  A Tutora disse ainda que, a ideia de relatar ao grupo como foi o processo é 

interessante para que todos estejam a par de tudo, já que todos vão participar como banca algum 

dia. A Petiana Jéssica relatou que foi muito bom trabalhar com o grupo de petianas da Comissão 



de Seleção e disse ao grupo que apesar de todo o processo ser um trabalho árduo é muito 

reconfortante e gratificante. 

5. Relato Discussão de Artigos –  A discussão de artigos dessa semana aconteceu no dia 23/07 às 9 

horas, com duração de 1 hora e 30 minutos. Petiana Gabriela relatou que gostou das últimas 

discussões com as explicações mais aprofundadas de metodologia e escrita de artigos da 

Professora Luísa, e sugeriu que a cada duas discussões de artigos fosse retomado esse estilo de 

discussão, com a professora trazendo temas e coordenando a discussão, para aprendizado do 

Grupo. A petiana Giovanna G. relatou que também gostou dos temas trazidos pela Tutora e 

sugeriu que talvez estes devam ser retomados devido a chegada dos novos petianos. O Grupo 

aprovou este novo estilo de discussão de artigos. A próxima discussão será coordenada pelo 

petiano Felipe. 

6. Simpósio – Petiana Camila informou que a comissão responsável está trabalhando bastante para 

organizar o Simpósio, contou ao Grupo que já passaram de 1000 inscritos no evento e que uma 

semana antes do evento vão realizar a compra para aderir ao plano da plataforma Zoom para que 

o evento seja transmitido no YouTube. Petiana Nicole informou que mesmo antes de pedir ajuda 

para divulgação 500 pessoas já estavam inscritas, só foram divulgadas 2 palestras até o momento, 

e informou que serão enviados e-mails para relembrar os inscritos alguns dias antes do evento. A 

tutora perguntou quem entrará nas palestras pela plataforma Zoom e a petiana Nicole informou 

que participarão pela plataforma os organizadores do evento e os palestrantes, e os demais 

ouvintes participarão das palestras pela transmissão no YouTube. Petiana Giovanna G. sugeriu 

que caso os responsáveis queiram, ela pode ajudar a deixar o vídeo como não listado, assim só 

terão acesso a palestra os inscritos que receberem os links das palestras no e-mail, e dessa forma 

o canal do PET no YouTube não aparecerá que a palestra está acontecendo ao vivo naquele 

momento; mas os responsáveis pelo evento acham que é melhor não deixar os vídeos como não 

listados para que os inscritos achem mais fácil as palestras. Petiana Nicole também informou que 

o certificado de participação só será enviado para quem enviar o formulário inicial (de inscrição) 

e o formulário final, que será disponibilizado durante cada palestra. Petiana Jéssica deu sugestão 

de colocar uma pergunta no formulário final relacionada com o tema da palestra, para verificar 

se a pessoa realmente assistiu; os responsáveis irão avaliar a sugestão. A Tutora perguntou sobre 

o modelo do certificado e a petiana Nicole informou que será igual ao do Atualiza ela só mudou o 

logo e enviou para o Grupo no Whatsapp. 

7. Informativo – Petiana marina informou que o informativo já está quase pronto, faltam apenas 

algumas alterações sugeridas pela Comissão de Biossegurança. As petianas Marina e Natália, que 

são responsáveis pelo informativo, informaram que irão compartilhar com o Grupo o arquivo do 

Informativo essa semana, para que o Grupo leia e envie sugestões de alterações, já que o 

Informativo será publicado na próxima semana. Petiana Giovanna G. informou que vai pesquisar 

e tentar publicar o informativo também em uma plataforma online que o Grupo já tem cadastro, 

que publica em forma de um livro/revista online. 

8. Intercâmbio – PET UFPR – Petiana Natália informou que o intercâmbio acontecerá hoje, ela e as 

petianas Gabriela, Giovanna G., e Marina irão apresentar os projetos do nosso Grupo para os 

Grupos PET-Odontologia das IES: UFPR e UEM; às 19:30h. 

9. Reunião Jerônimo –  Petiana Giovanna G. não conseguiu marcar a reunião com o Prof. Jerônimo, 

pois ele não responde mais suas mensagens. A Tutora pediu que a petiana envie um e-mail para 

ela com as pendências do Regimento Interno que ficaram para ser conversadas com o Prof. 

Jerônimo, e ela encaminhará o mesmo para o Jerônimo para que essas pendências sejam 

resolvidas mesmo sem essa reunião. 

10. Horário da Reunião –  Petiana Camila sugeriu que as reuniões do Grupo começassem mais cedo 

caso todos do Grupo tivessem disponibilidade. O Grupo concordou e as próximas reuniões se 

iniciarão às 14horas. 

11. Live dia 29/07 – Petiana Giovanna G. informou o Grupo que entrou em contato com os 

Professores Juliana e Fernando, agora está esperando os dados deles para enviar para os 

responsáveis das redes sociais produzirem a arte para divulgação. A Tutora perguntou se já está 

tudo certo para a realização da Live e a petiana informou que já está tudo combinado e certo, e 



que o roteiro será produzido quando os professores enviarem os materiais. A Live acontecerá no 

Instagram do PET, na quarta às 18:30h. 

12. Acampavida – Petiana Giovanna G. pediu para deixar registrado que o grupo responsável pelo 

Acampavida fez uma reunião essa semana, na sexta feira, para fazer um cronograma para 

definição de datas para conclusão dos materiais que o grupo está produzindo, como cartilhas e 

folhetos. Petiana Camila sugeriu que caso seja possível seria interessante imprimir no xerox de 

Camobi alguns dos materiais produzidos, como jogo da velha e cartilhas. 

13. PET-Odontorienta – Petiana Giovanna G. lembrou o Grupo que essa semana foi de folga de 

palestras do Odontorienta e que na próxima semana seria a vez dos Petianos Daniel e Camila, 

para falar sobre o Guia do Estudante. Os petianos responsáveis disseram que irão se organizar 

para realizar a palestra na terça feira, dia 28/07. 

14. InterPET – Petiana Giovanna G. informou o Grupo que no próximo sábado (25/07) terá InterPET, 

às 14 horas. Todos os presentes na reunião disseram que estarão presentes no evento, com 

exceção das petianas Jessica e Nicole que informaram que não poderão participar pois já têm 

compromissos familiares agendados anteriormente para este fim de semana. 

15. Recesso – Petiana Giovanna G. sugeriu que o Grupo tenha um recesso de 15 dias após o simpósio, 

já que estamos trabalhando normalmente durante a pandemia. A petiana Caroline concordou 

com a sugestão e disse como o recesso seria logo após a entrada dos novos petianos no Grupo, 

eles poderiam neste período ler e se inteirar dos projetos do Grupo. A Tutora não achou ser viável 

um recesso logo após a entrada dos novos petianos, disse que entende que o Grupo necessite de 

um período de recesso mas sugeriu que fosse um pouco mais adiante, e que caso o Grupo 

concordasse poderíamos fazer uma pausa nas reuniões de discussão de artigo. A Petiana Camila 

lembrou o Grupo que após o Simpósio ainda teremos o acesso ao plano de um mês pago da 

plataforma Zoom e que seria interessante se o Grupo utilizasse esse período de assinatura, o que 

não será possível se tivermos o recesso logo após o simpósio. A petiana Giovanna K. sugeriu que 

o recesso aconteça nas duas primeiras semanas de setembro. Ficou decidido que o recesso 

acontecerá nas duas primeiras semanas de setembro e que por enquanto as reuniões para 

discussão de artigo serão interrompidas e retornarão quando os novos petianos começarem a 

participar das reuniões do Grupo. 

16. Assinatura Zoom –  A petiana Camila relatou que os responsáveis pelo Simpósio pensaram em 

aderir ao pacote do zoom na segunda-feira para que eles tenham tempo de testar a plataforma e 

o site com o Grupo e com os palestrantes, antes do Simpósio. E informou que o pacote tem 

duração de um mês, e que depois do simpósio o Grupo pode utilizar a plataforma para outros 

eventos, como para a live com o Dr Renzo Ccahuana Vásquez. 

17. Lives: Me Formei e Agora – A Tutora Luísa sugeriu que as palestras do “Me Formei e Agora” sejam 

divulgadas com esse título, que seja avisado ao público das redes sociais que o Grupo irá promover 

palestras com este tema, mas sem prometer nenhuma periodicidade, já que logo teremos o 

período de recesso. Começando pela Live do dia 29/07, dos professores Juliana e Fernando. O 

Grupo concordou com a sugestão da Tutora 

18. Site PET – Petiana Giovanna G. comunicou ao Grupo que a petiana Jéssica não fará mais parte dos 

responsáveis pelo sítio do Grupo no site da UFSM, e que o petiano Felipe agora será um dos 

responsáveis. Informou também que eles fizeram uma reunião na sexta feira para organizar os 

conteúdos que serão colocados no site.  

19. Próxima Ata/Coordenador/Suplente - 16/07/2020 Natália/Camila/Giovanna G. 

 

 

ENCAMINHAMENTOS: 

-Ausências/Avaliação Justificativas: 

-Atualização Geral – todo o Grupo 

-IGTV’s -  



-LIVES -  

-Acampavida -  

-Site PET -  

-Projetos em geral -  

-Seleção Novos Petianos – Carol/Gabriela/Hanna/Jéssica. 

-Relato Reuniões Exatraordinárias – Regimento Interno 

-Relato Discussão Artigo 

-Relato PET-Live  

-Relatório Mensal Julho 

-Simpósio – Camila e Nicole. 

-Intercâmbio PET UFPR – Giovanna G./Hanna/Marina/Natália. 

-Informativo – Marina e Natália 

-Próxima ATA/Coordenador/Suplente 

 

 

 


